

# Samariterübung , 7. September 2016

## Repetitionskurs Reanimation

Stolze 29 Mitglieder durften wir zum Repetitionskurs in der Reanimation im Gemeindesaal begrüßen. Die Kursdauer von drei Stunden erlaubte uns, viel praktisch zu üben. In drei Expertengruppen wurden die Themen Bewusstlosenlagerung, Thoraxkompressionen und Beatmung vorbereitet und dann im Plenum vorgestellt. Anschliessend konnte man in Gruppen von jeweils drei Samaritern das Gelernte praktisch anwenden und üben. Natürlich kam auch der Defibrillator zum Einsatz und es konnten ganz verschiedene Modelle davon getestet werden.

In einem kurzen theoretischen Teil, wurden die Herzkreislaufnotfälle Herzinfarkt, Hirnschlag und Herz-Kreislauf-Stillstand angeschaut und die Wirkung der Herzmassage, der Beatmung und des Defibrillators erläutert.

Dank der zahlreichen Teilnehmer am Kurs sind wir wieder optimal ausgebildet und dürfen mit gutem Gewissen unsere Samariter nun wieder zum Postendienst schicken.

Recht herzlichen Dank allen, die zum Gelingen der Übung etwas beigetragen haben.

